

Rencontre mensuelle 4 avril 2025

Salle Miramon

1/Accueil +rappel des principes des rencontres mensuelles :

=> Pour « *garder le fil* » et faire en sorte que les RM ne soient pas trop « *décousues* », ce qui est toujours le risque quand de nombreux sujets sont abordés autour d'un repas, le bureau rappelle que les sujets prioritaires sont traités dans les 2 premières heures et les autres après. La convivialité devant rester prioritaire, chacun doit pouvoir y trouver son compte. Ceux qui veulent ensuite papoter ou continuer de façon informelle sont bien sûr invités à le faire.

=> le bureau propose une trame type pour les prochaines RM :

* aborder en début de réunion les points clés de La Tresse (aujourd'hui AG extraordinaire et fiches de poste)

* aborder au fur et à mesure les différentes actions menées par thème ou par les groupes qui en ont manifesté le besoin (Ludothèque, Ciné, Glanage, Bar etc). Chaque prise de parole peut être l'occasion d'un bref bilan des actions menées sur le mois écoulé et/ou d'information sur des actions à venir, suivies d'échanges sur ces thèmes où chacun peut intervenir.

2/ AG Extraordinaire

Présentation du rôle des membres du bureau et des outils utilisés (notamment le jeu de cartes) et appel à candidats suite au déménagement en dehors du Département de Karine qui occupait un poste de co-secrétaire.....pas beaucoup de candidats, il se trouve que beaucoup des présents sont déjà fort engagés sur différents groupes.

La discussion dévie rapidement sur les usages d'Agorakit qui, malgré des adaptations et une utilité confirmée, ne fait toujours pas l'unanimité (ergonomie, but, nombre d'utilisateurs etc.). Plusieurs prises de parole s'enchaînent. Il apparaît in fine que s'il existe bien un besoin de clarification sur la vocation de cet outil (forum et donc discussions ou juste un fil d'info?), ce logiciel n'est pas utilisé correctement depuis si longtemps et qu'il n'est pas à l'ordre du jour de s'en passer.

Appel à candidature pour un poste de co-secrétaire au bureau. Pas de candidat. Le bureau propose de laisser passer un mois et de poser à nouveau la question à la prochaine RM.

A ceux qui se sentiraient prêt, n'hésitez pas ;)

3/ La fiche mission calendrier/ la fiche de poste futur salarié.e:

=> La fiche « missionnaire calendrier de l'Avent » 2025 est présentée par le bureau.

Elle est globalement identique à celle de l'an passé et a simplement été mise à jour. L'assemblée des adhérents la valide, elle devrait être prochainement postée sur le « Guichet » (sur Agorakit) que tout le monde est invité à rejoindre pour suivre les actus et discussions au fil de l'eau entre deux rencontres mensuelles.

Celle du futur.e salarié :

Le groupe ingénierie de projet a travaillé l'an dernier sur l'élaboration d'une version beta de la future fiche de poste. Il est expliqué aux adhérents qu'elle a été élaborée à partir de deux référentiels (CNAF et Fédération des Centres Sociaux). Il est expliqué aussi qu'elle était jointe au dossier de demande

d'agrément EVS en novembre 2024 et que les techniciens de la CAF qui l'ont eue en lecture n'y voyait rien à redire de particulier.

Des échanges ont lieu sur le type de contrat envisagé (CDD, CDI etc.)

Servane propose de faire un comparatif des dimensions administratives de chaque type de contrat (congrés, renouvellement, etc.) qu'elle présentera à la prochaine RM.

L'assemblée des adhérents espère pouvoir valider la fiche de poste lors de la prochaine RM (16 mai).

L'ébauche de fiche de poste sera aussi prochainement déposée sur « Le guichet de La Tresse » (sur Agorakit).

4/ Tour des activités/groupes de travail

-Ludothèque :

Tous les jeux que nous avons (environ 80 !) ont été triés et répertoriés dans un logiciel spécialisé « Myludo », en utilisant la tablette de la ludothèque (encore merci à Aleth pour le don). Ne restent plus qu'à imprimer et plastifier les règles de jeu (à prévoir) et La Tresse pourra ensuite faire des prêts de jeux. Bientôt !

Une réunion du groupe a été réalisée le 14/03 (5 membres présents).

Un CR a été fait et il sera mis sur le guichet ainsi que d'autres documents de travail.

La prochaine animation ludothèque aura lieu le 27/04 (14h30-18h) à la Salle des fêtes d'Escamps.

La suivante est prévue le 7/05 à Lalbenque en soirée.

La suivante encore, est prévue le 15/06 en extérieur (lieu à déterminer).

-Glanage :

Catherine (pilote) prend la parole pour la session de glanage du dimanche 6 avril. Elle explique que, le glanage ayant lieu chez un particulier, La Tresse est dans l'obligation légale de signer un contrat avec le propriétaire. Cela a donc été fait pour celle du 6 avril.

Elle revient sur le fait de proposer aux résidents du Foyer de vie du « Mas de Latour » de participer et se demande s'il faut signer une convention spécifique (entre La Tresse et leur établissement) pour cela ou non.

Plusieurs adhérents supposent que celui-ci étant géré par des professionnels, responsables de leurs résidents, ceux-ci ne prendront pas de risque inutiles et nous dirons leurs besoins spécifiques s'ils en ont. Peut-être vaudrait-il mieux, tout de même, par prudence, s'assurer que tout est ok en amont ? Catherine prendra contact avec l'équipe après la RM et avant la session du 6 avril.

Catherine propose de recontacter la mairie pour pouvoir organiser des sessions dans les bois communaux. Se demandait si elle doit contacter quelqu'un en particulier et si oui, qui.

-Rencontres autour/Parentalité 46

Il ne reste que 2 dates sur les 6 prévues.

Retour sur les quatre premiers ateliers (dont trois ont été annulés par Parentalités 46) faute de participants suffisamment nombreux.

Que faire de la suite ?

L'assemblée des adhérents partage un bilan plus que mitigé de ce partenariat et souhaite qu'un bilan soit fait une fois l'action terminée pour voir si oui ou non La Tresse poursuit ce partenariat et si oui, sous quelle forme (Parentalité 46 ont beaucoup d'actions différentes).

-Bar des enfants :

Alexia (pilote) revient sur les ateliers qui ont été menés (dessin, fabrication de badges, fabrication d'autocollants) à la taverne avec chaque fois pas mal de monde (entre vingt et trente personnes). Ces ateliers se font pendant le bar des enfants les mercredi après-midi, tous les 15 jours durant les périodes scolaires. Elle insiste sur l'importance de ces animations pour dynamiser le lieu sur ces horaires d'ouverture.

Il y a un petit essoufflement de la part des enfants « moteurs » pour tenir le bar, donc n'hésitez pas à en parler, d'autres équipes (de 3) peuvent être constituées.

Le bureau rappelle que le café associatif et familial appartient à tous les adhérents et qu'il faut des volontaires le tenir et continuer d'assurer des ouvertures régulières ;)

Il est proposé de faire un stock unique de boissons, (stockées à La Taverne) destiné à tous les événements (Café associatif, ludothèque, Cinéma, etc.) ; cela afin d'en faciliter la gestion et limiter les pertes. L'idée est approuvée par l'assemblée des adhérents.

5/ Prochaine RM

-La prochaine rencontre mensuelle aura lieu le 16/05/2025 à 18h30 et le lieu est à définir. Il s'agira, comme d'habitude, d'un repas, pensez à venir avec de quoi manger à partager (contenants et contenus!).

L'ordre du jour est en construction, il sera communiqué dans l'invitation, comme d'habitude.

Fin de la RM à 21h15. On a bien mangé et bien parlé :)